

Ressort: Entertainment

Jake Gyllenhaal stellt keine Nacktfotos ins Internet

Los Angeles, 10.11.2014, 09:32 Uhr

GDN - Der US-Schauspieler Jake Gyllenhaal lädt nach eigenem Bekunden keine Nacktfotos von sich in die Cloud. "Haha, Nacktfotos von mir? Gibt es nicht. Ehrenwort", sagte der 33-Jährige im Gespräch mit dem "Neon"-Magazin.

Gyllenhaal betonte zudem, dass er sich im Zuge der Überwachungsskandale um die Privatsphäre Sorge: "Wir leben in einer Zeit, in der Privatsphäre nicht mehr existiert. Die Regierung speichert unsere E-Mails und Telefonate und wer weiß was sonst noch alles." In seinem neuen Film "Nightcrawler" spielt Gyllenhaal Lou Bloom, einen sensationsgierigen Fernsehreporter. Er persönlich habe aber keine Probleme mit Paparazzi. "Die können mich gerne fotografieren, wenn ich am Strand spazieren gehe oder heute Abend das Hotel durch den Haupteingang verlasse", erzählt der US-Schauspieler, "das gehört zu meinem Beruf dazu. Ich bin das gewohnt und es wäre jämmerlich, sich darüber zu beklagen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-44348/jake-gyllenhaal-stellt-keine-nacktfotos-ins-internet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com